

## **Konzert zur Einweihung des neuen Flügels**

**Langen.** Das Gymnasium Langen lädt zu einer Einweihung des neu angeschafften Flügels ein. Am Donnerstag, 3. Mai, findet von 16 bis 18 Uhr ein buntes Konzert statt, um diesen Anlass würdig zu feiern. Der Eintritt zum Konzert ist frei. Neben Beiträgen des Schulchors des Gymnasiums sowie des Chores der Grundschule am Wilden Moor, ist auch ein Auftritt der Langener „Church Kids“ Bestandteil des Programms. „Wir würden uns freuen, mit einem bunten Programm die Langener Öffentlichkeit zu unterhalten“, erzählt die Musiklehrerin und Chorleiterin Juliane Powalowski. Der Flügel, auf den die Schule sehr stolz ist, konnte kürzlich angeschafft werden, weil alle Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums mit viel Einsatz in einem Spendenlauf die zur Anschaffung nötige Summe nahezu vollständig „erlaufen“ hatten. (wg)

veröffentlicht am 02.05.2012